



Antwort zur Anfrage Nr. 0777/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend
Nachpflanzungen Liebfrauenplatz (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Aufgrund der beengten Verhältnisse am Pflanzstandort und den in der Vergangenheit immer wieder zu beobachtenden Aufwölbungen der Einfassungen wurde auf eine kleinere und kompakter wachsende Zierkirsche (*Prunus fruticosa* `Globosa`) zurückgegriffen, die weiß blüht und nur ca. 5 m hoch wird. Diese Sorte eignet sich besonders für die Bepflanzung von Fußgängerzonen und kleinen Plätzen. Die verbliebenen Altkirschen (*Prunus serrulata* `Kanzan`, Höhe: 8 – 10m) im Vorfeld der Gastronomie sind für den Standort zu mächtig und werden im Laufe der nächsten Jahre auf die kleinere, kompaktere Sorte umgestellt, wenn diese Bäume abgängig sind. Dies kommt sowohl der Platzgröße, der verfügbaren Baumscheibengröße als auch der Freistellung von Blickbeziehungen entgegen.

Mainz, 04.05.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete